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（ ）日時：令和３年６月２２日 火

１０：３０～１Ⅰ：３０

会場：本校視聴覚室

１ 開会の言葉

２ 校長あいさつ

新年度もまもなく３ヶ月が経過するところだ。今年度も新型コロナウィルス感染症の予防対

策のため、儀式行事や校外学習、 活動などの一部中止や内容の変更など制約がある中でPTA
活動を進めている。幸い本校の感染症対応では保護者、関係機関の協力の下、教育活動自体は

ほぼ通常どおりに実施できている。

本日は、皆様からの忌憚のないご意見とご指導を賜りたい。

３ 学校評議員紹介

４ 学校職員出席者紹介

５ 学校概要説明

（１）令和３年度学校概要

（２）学校経営計画

（３）各学部の取り組みについて

（４）令和２年度の外部支援と令和３年度の外部専門家活用について

（５）高等部進路支援の取り組みについて

（６）その他

６ 意見交換

○山内 雄幸評議員

授業見学して、元気に授業している様子を参観して元気をもらった。今年度から盛岡の支

援学校２校から３名が利用している。第二新生園の見学はコロナウィルス対策のためエリア

を半分にしている。入所サービスは感染拡大の危険もあるため、通所サービスのみでの実習

を受け入れている。コロナウィルス対策のため、新生会の法人７事業所のうち新生園ではマ

スク着用できる利用者が多いことから短期入所も受け入れている。第二新生園ではマスクの

着用が難しい利用者も多いことから、受け入れは行っていない。校長のあいさつの中にコロ

ナ感染症への不安のため自主的に通学を控えている話があったが。その期間や出欠席の取り

扱いについて伺いたい。

→【回答：校長】医療的ケアもあり、健康面での不安から通学を控えいてる児童もいる。

岩手県からの通知で出席停止にしているため、欠席にはしていない。

○髙橋 賢誠評議員

コロナ関係で制限をかけることになりご迷惑をおかけし、また協力をいただいている。玄

関のプランターの協力もありがたい。進路についても、高等部の卒業に向けて進路担当と協

力して１８歳までの期間であるので、高等部入学後すぐに生徒の進路について考えていきた

い。今後とも医療と教育とが協力しながら進めていきたい。

○名取 泰博評議員

全く支援学校について知らなかったので勉強になることが多かった。ぜひ評議員の任期中

にさまざま学ばせてほしい。地域住民には回覧【校報となん】が回っているのか。

→【回答：副校長】佐々木さんに４５部渡して回覧してもらっている。

→【名取評議員】回覧板はあまり見ない。全戸配布であれば見るはず。

○深野 淳評議員

教室をみて、子どもに応じて取り組む姿勢に感銘を受けた。児童生徒の実態からマンツー

マンが望ましいのかとは思うが予算との兼ね合いもあるかと思う。本校の特別支援学級でも

職員が不足しているように感じる。隣接する学校なので協力はできる範囲で行いたいと考え

ているので、気軽に相談してほしい。

○吉田 睦子評議員

状態が異なる児童生徒の実態に応じて対応してくれている。毎年度計画を出して丁寧に対

応してくれているのでこどもも成長できている。 活動もできる範囲で取り組みたい。PTA
７ その他

（１）第２回学校評議員会の日程について

①令和４年１月３１日（月）開催予定

②令和４年度から始まる学校運営協議会の開設に向けて協力いただきたい。

８ 閉会の言葉


